

La Bolivie maintient ses politiques sociales malgré la crise mondiale



La Paz, 27 avril, (RHC-PL).-Le Ministre de l'Économie et des finances publiques de la Bolivie, Luis Arce, a relevé que son pays maintient ses politiques sociales, contrairement à bon nombre de pays, où les gouvernements ont fait des coupes pour affronter la crise mondiale.

Lors d'une conférence de presse au siège du Fonds National de développement rural, Luis Arce s'est référé aux différents programmes mis en œuvre au cours des dernières années au profit des enfants, des femmes enceintes, des personnes âgées et des handicapés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/91752-la-bolivie-maintient-ses-politiques-sociales-malgre-la-crise-mondiale>



Radio Habana Cuba